
金子中だより
令和６年２月２６日 第１４号
入間市立金子中学校 校長 今泉大二郎

令和５年度 学校評価の集計・分析結果をお知らせします！
～学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました！～

入間市立金子中学校長 今泉 大二郎

保護者の皆様にはご多忙のところ、アンケートにご協力いただきましてありがとうございまし

た。集計結果がまとまりましたので、お知らせいたします。結果については真摯に受け止め、来

年度の教育計画案に役立てるとともに、指導の充実に努めてまいります。今後ともよろしくお願

いいたします。※モノクロ印刷ではグラフがよく見えず申し訳ありません。

※グラフは左から順に、十分当てはまる → ほぼ当てはまる →

あまり当てはまらない →当てはまらない となっております。

《考察》「進んで勉強」については、「ほぼあてはまる」まで入れると、学年が上がるご
とに割合が増えていて、順当な結果だと思いますが、各学年ともあと１０％ほど上昇す
ると良いと思います。学力の向上は本校の最優先課題です。「学び合い」等の一層の授
業改善とともに、来年度は家庭学習について改善を図っていきたいと考えております。
また、タブレットの有効活用についてもさらなる研究を進めてまいります。
「あいさつ」については、比較的高評価を得ています。２月２０日に開催された第３

回学校運営協議会でも委員の方々から「金子中の生徒はあいさつが良くできる」と好評
価をいただきました。
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1 金子中の生徒は、進んで勉強している。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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2 金子中の生徒は、自分からあいさつができる。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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3 金子中の生徒は、しっかり返事ができる。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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4 金子中の生徒は､思いやりがある。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない



《考察》「返事」については、「十分あてはまる」に該当する生徒の割合が学年が上がる
ごとに下がってしまうのが残念ですが、自分に対する評価が学年が上がるごとに厳しく
なるのだと考えたいです。毎朝の出欠確認、授業、諸行事、部活動等様々な場面を捉え
て指導してまいります。
「思いやり」については、道徳や学級活動、総合的な学習の時間等で「参加」「体験」

「協力」を意識した指導の充実に努めてまいります。学校全体に温かさを感じます。今
後も計画的、意図的に道徳教育や人権教育を進め、「自分を大切にするとともに他の人
の大切さも認め、それが様々な生活場面で実践できる」生徒の育成に努めてまいります。

《考察》「服装」については、本校の生徒はとてもきちんとしています。金子中学校の
誇れるところの１つです。生徒が社会に出た時に恥ずかしい思いをしないためにも、さ
らなる充実に努めてまいります。服装等の学校のきまりについては時代の変化等に伴い、
毎年見直しをしています。詳しくは生徒が持っている「あしあと」をご覧ください。
「運動」については、体育の授業を中心に運動量の確保に努めてまいります。新型コ

ロナウィルス関連の制限や影響はほぼなくなりましたが、日々の生活や運動中もなかな
かマスクを外せない現状もあります。子どもたちが伸び伸びと運動ができる日が早く来
ることを心から願います。猛暑対策については引き続き検討してまいります。

《考察》今年度も修学旅行や校外学習、体育祭、合唱祭等、コロナ前とまではいかない
までも、ほぼ計画通りに実施できました。猛暑の関係で体育祭が９月から１０月に移動
し、２学期が少し忙しかったように感じますが、今後の検討課題かと思います。昨年５
月のゴールデンウィーク以降、新型コロナウィルス感染症の扱いが季節性インフルエン
ザ等と同様の５類扱いとなりましたが、令和２年２月頃からの生活の変化は習慣となり、
我々はその生活にすっかり馴染んでしまいました。全てがコロナ前の学校生活に戻ると
いうことはなかなか難しいのかもしれません。マスクの着用や会話を控え一定方向を向
いた給食に慣れてしまった生活を無理に元に戻そうとすると、ストレスや不適応が起こ
りかねません。このような点にも十分配慮し、子どもたちにとって何が最善かを良く見
極め、焦ることなく対応していきたいと思います。
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5 金子中の生徒は、きちんとした服装をしている。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

0% 20% 40% 60% 80% 100%

職員

保護者

３年生徒

２年生徒

１年生徒

6 金子中の生徒は、進んで運動している。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない

0% 20% 40% 60% 80% 100%

職員

保護者

３年生徒

２年生徒

１年生徒

7 金子中の生徒は、学校行事に主体的に参加している。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない



金子中だより
令和６年２月２６日 第１５号
入間市立金子中学校 校長 今泉大二郎

前号に引き続き、学校評価の集計・分析結果です！
入間市立金子中学校長 今泉 大二郎

※モノクロ印刷ではグラフがよく見えず申し訳ありません。

※グラフは左から順に、十分当てはまる → ほぼ当てはまる →

あまり当てはまらない →当てはまらない となっております。

《考察》「黙々と清掃」「２分前準備完了」の２つは、本校が力を入れて取り組んでいる
「４つの礼節」のうちの２つです。どちらのグフも同じような結果を示しています。「ほ
ぼあてはまる」まで入れると９０％近い達成率ですが、今後も維持するとともに中身
（質）も高められるよう取り組んでいけたらと思います。
「清掃がしっかりとできる」、「時間を守ることができる」という２つの項目は、学校

の状態を示す指標にもなります。また、場を清め、時を守ることは社会に出てからも大
切なことです。落ち着いた金子中学校、主体的に行動できる生徒の育成を目指し、来年
度も「４つの礼節」に全校一丸となって取り組んでまいります。
※保護者用アンケートに「黙々と清掃」「２分前準備完了」の質問項目はありません。

《考察》「情報発信」につきましては、この「学校だより」もそうですが、できる限り
リーバーを介してお伝えするよう心掛けてまいりました。何か支障等ございましたら、
遠慮なく学校までお伝えください。学校公開も今年度は計画通りに実施でき良かったと
思います。また、市教委や市役所からも様々な情報がリーバーを介して提供されたため、
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8 金子中の生徒は、黙々と清掃を行っている。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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9 金子中の生徒は、2分前準備完了ができている。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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10 金子中は、教育活動を保護者や地域に積極的に情報発
信している。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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11 金子中は、生徒の安全や健康に配慮している。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない



保護者の方々の多くから「どれが本当に必要な情報なのかよく分からない。」といった
ごもっともなご意見数多く頂戴いたしました。市教委にも相談し、来年度から改善され
ますので、今しばらくお待ちください。
「安全や健康への配慮」については子どもたちの命にかかわることでもあり、何か決

断を下す際、最優先されるべきものと考えております。昨今の気候変動に伴う猛暑対策
につきましては慎重に考えていきたいと思います。

《考察》「美しい環境づくり」については、引き続き潤いのある教育環境づくりに尽力
してまいります。保護者・地域の皆様には、例年、夏休み明けの２Gの除草作業にご協
力をいただきありがとうございます。次年度も計画いたしますので、よろしくお願いい
たします。
「授業」についてですが、中学校では、学びを人生や社会に生かそうとする学びに向

かう力・人間性等の涵養、生きて働く知識・技能の習得、未知の状況にも対応できる思
考力・判断力・表現力等の育成をバランスよく行うことが求められています。今年度は
学び合いに取り組み始めましたが、まだまだ十分とは言えません。今後も学習指導要領
の趣旨を踏まえ、さらなる指導法の工夫改善や授業力の向上に努めてまいります。また、
授業におけるタブレット端末の効果的な活用についても研究してまいります。

《考察》「正しい行動（生徒指導）」については、おかげさまで大きな事故もなく、学校
全体としては落ち着いて学習に取り組める状況であったと思います。しかしながら、生
徒を個々に見ていくと、課題は多岐にわたり深刻度も様々です。授業に集中できなかっ
たり、学校の決まりを守れない、あるいは人としての正しい判断力が身についていない
等、課題を抱える生徒もいます。近年の傾向としては、SNSがらみの問題が増えていま
す。学校でも指導を継続してまいりますが、ご家庭でもお子様のスマートフォンの利用
について時間や扱い方、表現内容等についてご指導をお願いいたします。
いじめの解消や一人一人の悩みの解消を目指し、「教育相談週間（二者相談）」や「心

のアンケート」を実施するなどして、教育相談体制の充実に努めてまいりました。また、
「さわやか相談室」やスクールカウンセラーとの連携も効果を上げていると考えており
ます。来年度も生徒が安心して学校生活を送ることができる環境を整備してまいります。
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12 金子中は、美しい環境づくりに努力している。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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13 金子中は、生徒の主体的な授業作りに取り組んでいる。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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14 金子中は、生徒が正しい行動が取れるよう指導している。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない
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15 金子中は、生徒の悩みや相談に親身になって応じている。

十分あてはまる ほぼあてはまる あまりあてはまらない あてはまらない




